



Prevost carga con controversias, fue cuestionado por encubrimiento: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, habló de la designación del nuevo Papa, Robert Francis Prevost, estimó que será un buen Pontífice, pero recordó las acusaciones por encubrimiento de casos de abuso sexual cuando fue obispo en Perú.

“Construyó redes tanto en América como en Roma. Entonces también cargó con controversias. He leído de él, dado que, durante su gestión, el tiempo que duró en Perú la gestión fue cuestionada por encubrimiento en algunos casos dentro de su diócesis”, recordó.



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s8c6356dccd9f45aba7b516b4194db246%3Fithint%3Dvide%26e%3DZWaou2%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>